



Publié sur *Aisne Nouvelle* (<http://www.aisnenouvelle.fr>)

[Accueil](#) > Le lavoir de Montarcène relooké

Le lavoir de Montarcène relooké

Par *Anonyme*

Créé le 01/01/2013 15:00

Très attachée à la sauvegarde du patrimoine de notre département, l'association Axo'lidarité a entrepris de donner une nouvelle jeunesse au lavoir de Montarcène. Une opération qui permettra surtout de fédérer bien des énergies. Adolescents du territoire, élèves de la Section d'Enseignements Général et Professionnel et Adapté (Segpa) du collège Louis Sandras d'Anizy-le-Château et leurs professeurs, la municipalité de Montbavin, les patients de l'hôpital de Prémontré, les bénévoles de l'association seront de l'aventure... le tout orchestré par Jean Lavoine, le maître d'œuvre de cette restauration.

Plusieurs partenaires

Ce chantier fait appel à des métiers et des savoirs faire uniques qui portent des valeurs fondamentales. « A ce projet concret et innovant, nous avons voulu donner à la fois une orientation pédagogique et patrimoniale. Il se veut un moment privilégié de recomposition du tissu social, un lieu de sociabilité, de rencontre intergénérationnelle et d'acquisition de compétences » explique Bernard de Gaspari, le coordinateur d'Axo'lidarité. C'est pourquoi les responsables de l'association ont sollicité divers partenaires dont notamment un groupe d'élèves du collège d'Anizy-le-Château.

Pour mieux s'imprégner du projet, Nicolas Courleux, Directeur de la Segpa, Bernard Moreau, professeur de menuiserie et son collègue Didier Marchal en charge de la maçonnerie ont tenu à se rendre sur le site. Une visite qui a marqué le point de départ de cette collaboration. « C'est une belle initiative qui va permettre aux élèves de se familiariser avec des métiers et d'acquérir des savoirs faire. » souligne le directeur. Et pourquoi pas faire naître des vocations !

Une mission par étapes

Plusieurs successions de demi-journées seront prochainement programmées. Pour l'heure, c'est à l'abri que les élèves vont s'inscrire dans cette restauration « Pour débiter l'opération et ne pas souffrir des caprices du temps en cette période hivernal, nous allons travailler la pierre dans l'atelier du collège. Notre mission consiste en la reconstruction de l'ancien abreuvoir qui n'existe plus à ce jour. » explique Didier Marchal. Les deux enseignants pourront compter sur le renfort d'entreprises locales qui sont parties prenantes dans le projet « Denis Strzlecki de Faucoucourt, spécialiste dans le travail de la pierre de taille et José Servio des Toitures Pinonaises pour le domaine de la charpente et de la Couverture sont impatients de transmettre les valeurs de métiers dont ils ont fait une passion. »

Photos / vidéos

Auteur :

Légende :

Visuel 1:



URL source: <http://www.aisnenouvelle.fr/article/autre-actu/le-lavoir-de-montarcene-relooké>